



# NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

[mmc.información@yahoo.com.mx](mailto:mmc.información@yahoo.com.mx)

**-¿Quién cree en los políticos, si ellos mismos se hacen trampa?  
-En nuestra capital no se dispone del transporte masivo nocturno  
-Con pozos clandestinos sobreexplotan los mantos acuíferos**

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico [mmc.información@yahoo.com.mx](mailto:mmc.información@yahoo.com.mx) para atenderle.*

## AUMENTAN FRACTURAS Y GRIETAS EN IZTAPALAPA

Un estudio del Centro de Geociencias de la Universidad Nacional Autónoma Metropolitana revela que en Iztapalapa, el problema de las grietas, las fracturas y las fallas geológicas constituyen un grave problema, cuya solución por originarse en problemas de la naturaleza amerita la intervención del gobierno federal, a través de la Secretaría de Gobernación, para empezar, por conducto de su dependencia Fondo Nacional para Desastres... Textualmente, la institución académica señala en el inicio del dictamen que emitió: "El suelo en la delegación Iztapalapa se hunde con respecto a su nivel horizontal original, desde la década de 1950, cuando comenzó la extracción de aguas subterráneas en la zona oriente de la ciudad... Aunque no existe una medición precisa de la velocidad del hundimiento, se han registrado desplazamientos mayores a los tres metros en los últimos 20 años, lo que arroja una velocidad general aproximada de 15 centímetros por año. Sin embargo, es importante recordar que la distribución del hundimiento no es homogénea y está influenciada principalmente por la presencia de los edificios volcánicos de la sierra de Santa

Catarina y Peñón del Marqués"... En el estudio, el Centro de Geociencias de la UNAM encontró que "para entender las causas de los desplazamientos en el Peñón del Marqués, es necesario hacer una revisión y entender los patrones regionales de la deformación asociada a los hundimientos generalizados en la demarcación y su relación con los mecanismos que producen y localizan las fracturas. Aunque la mayoría de los trabajos están de acuerdo en que el mecanismo disparador de fracturamiento es la pérdida de la presión de poro y el proceso de consolidación que se activa debido a la extracción excesiva de agua subterránea, se ha comprobado que la relación entre abatimiento y deformación para materiales como los que constituyen el subsuelo de la delegación, no es directa... En el análisis científico que mencionamos, se apunta hay tres grandes zonas de hundimientos. Ellos son: "el primer sistema tiene una orientación similar al borde de la sierra de Santa Catarina Yecahuizotl y cruza la delegación de noreste a sureste; el segundo sistema se encuentra alineado aproximadamente con la calzada Ignacio Zaragoza y tiene una orientación oriente-poniente. Estos dos sistemas se interceptan en la parte norte de la dele-

gación, en la zona del Peñón del Marqués y el tercer sistema corresponde a las fracturas de tensión que bordean el cono volcánico del Peñón del Marqués.

## (CUAUHTÉMOC) PENALIZARÁN EL TERRORISMO TELEFÓNICO

A últimas fechas, los bancos, principalmente los extranjeros, han contratado bufetes jurídicos para exigir cumplan con sus pagos los clientes morosos. Dichos bufetes pretenden sacar adelante las cuentas pendientes, en las que cargan intereses usureros fuera de la ley, mediante la práctica del terrorismo telefónico. Hablan, hablan, hablan y hablan a los domicilios de los deudores y convierten dicha práctica en un verdadero tormento inquisitorial y muchas veces lo hacen a domicilios donde no vive la persona que buscan, lo cual no obsta para que continúen con su terrorismo. Ante una situación así, en la Asamblea Legislativa se han dado los primeros pasos para castigar penalmente las amenazas que profieren por teléfono los inescrupulosos abogados de los banqueros que expidieron tarjetas de crédito a diestra y siniestra.

(VENUSTIANO CARRANZA)



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>24.03.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

### SIN TRANSPORTE NOCTURNO

Valentín Hernández, residente en la colonia Jardín Balbuena, expresa que “resulta inexplicable en verdad que en la ciudad de México no se disponga de transporte masivo nocturno, por lo cual surgen verdaderos problemas para las personas de escasos recursos que de momento se enfrentan a una emergencia. El lector le hace un atento llamado al jefe del GDF, Marcelo Ebrard Casaubón, para que a la brevedad se corrija esta omisión, porque la falta de ese servicio público durante las noches causa muchos problemas en todos los rumbos del Distrito Federal, a nivel de la clase popular.

#### (ÁLVARO OBREGÓN) REUBICAR UNA ESTATUA

Efrén Escamilla, de la colonia Guadalupe Inn, considera que después de que el joven automovilista José Luis Romero Trujano, según los medios, en estado de ebriedad privó de la vida a un cumplido policía de tránsito, al chocar con el pedestal de la estatua del Papa Juan Pablo II en avenida Insurgentes, a la altura de la calle Francia, el jefe del GDF, Marcelo Ebrard Casaubón, debe reubicar dicha estatua porque el haberla ubicado él allí, colocó un obstáculo impropio de ésta en el camellón central de una avenida tan concurrida como la mencionada. Marcelo debe cambiar su decisión y ponerla en otro lado donde no haya riesgo de que se estrellen los manejadores.

#### (GUSTAVO A. MADERO) “CHUCHOS” Y PANISTAS

Adán Mercado se pregunta: ¿Cómo creer en “chuchos” y panistas” si ambos manejan la mentira y el “chanchullo” y poco les importa la opinión de la ciudadanía ante sus pésimos proceder? Enseguida cita que la lideresa del PAN en el DF, Mariana Gómez del Campo, según informaciones periodísticas, “se han encontrado más pruebas de que la blanquiazul infló el padrón de votantes a favor de sus incondicionales dentro de las elecciones internas para diputados y asambleístas. Lo mismo ocurre con los “chuchos”, quienes tratan de conservar la delegación Iztapalapa como si fuera

“negocio de familia” y recurren a prácticas ilegales para no respetar la voluntad ciudadana que los rechazó”.

#### (TLALPAN) HAY 900 POZOS CLANDESTINOS

“Los mantos freáticos son sobreexplotados aceleradamente como consecuencia de la existencia de más de 900 pozos clandestinos de agua potable, a través de los cuales se extraen alrededor de 22 mil litros de agua por segundo, además de los 910 pozos profundos registrados por la **Comisión Nacional del Agua** para el Distrito Federal y los 1,350 que operan en el Estado de México, expresa Daniel Salazar Núñez, quien señala que sus gestiones como miembro de la Asamblea Legislativa para que se ponga alto a la extracción ilegal del vital líquido, hasta la fecha no se le ha otorgado la debida atención a este asunto de parte de la **Comisión Nacional del Agua**.”

#### (ÁLVARO OBREGÓN) ZONA DE RIESGO

Por sus características geográficas, históricas, sociales y económicas la delegación Álvaro Obregón sufre factores de riesgo en distintas formas. Entre ellas, que tiene 100 kilómetros lineales de barrancas, 11 presas, 84 minas detectadas en 32 colonias, 80 zonas de inundación, siete ríos, siete barrancas y siete fallas geológicas, oleoductos, una estación de almacenaje y rebombeo de hidrosina y turbosina ambas de Pemex, una fábrica de pólvora de la Secretaría de la Defensa Nacional y el 35 por ciento de su territorio es suelo de conservación. De todo lo anterior se deriva la existencia de 500 puntos considerados de alto riesgo. La información la da a conocer la delegación.

#### (CUAUHTÉMOC) LOS ACCIDENTES VIALES

Según recuento de la Asamblea Legislativa, “el año pasado se registraron 21 mil 973 accidentes viales en el Distrito Federal, en los que 16 mil 110 personas resultaron lesionadas y 251 desafortunadamente fallecieron. Por otra parte, de los 35 mil conductores que dan positivo en la prueba del alcoholí-

Continúa en siguiente hoja

metro, cada fin de semana son remitidos 150 manejadores, por lo que se considera necesario que en la ciudad de México se disponga de transporte masivo, para que haya una alternativa y quienes empuen el codo más de la cuenta tengan opción a regresar a sus domicilios sin que se vean en el riesgo de ser sancionados si trifulan su vehículo.

#### (VENUSTIANO CARRANZA) EXPLOTACIÓN DE MENORES

Como la Suprema Corte dio impunidad a los acusados por Lydia Cacho de incurrir en pederastia contra menores de edad en Cancún, tan reprochable conducta de parte de los ministros ha servido para que la acción de la justicia no alcance a los pederastas y por ello, aunque hay muchas denuncia sobre perversión de menores, las autoridades encargadas de combatir ese delito, nada hacen para meter al orden a los perversores. Un ejemplo de dicha impunidad se puso de manifiesto con un reciente operativo en La Merced, donde existen 20 puntos en los que se violan las disposiciones y ninguno de los pederastas fue detenido”, informa la Comisión de Salud de la Asamblea Legislativa.

#### (GUSTAVO A. MADERO) PROYECTO CULTURAL

El Proyecto Cultural Futurama en la colonia Lindavista no ha pasado de mero proyecto, pese a los muchos millones de pesos que se le han inyectado, de parte de las autoridades delegacionales, desde los tiempos de Joel Ortega al frente de la delegación. Ante una situación que ya tiene tiempo de iniciada pero que no ha concluido, la lectora Susana Palacios de Ramirez pregunta al gobierno capitalino: ¿Acaso ya se dio marcha atrás. De ser así, se debe informar qué es lo que se va a hacer, qué destino se le dará al antiguo cine Futurama que está muy bien ubicado en las avenidas Instituto Politécnico Nacional y avenida Montevideo. Tenemos derecho los ciudadanos a que se nos informe.

#### (CUAUHTÉMOC) NO CAER EN AUTORITARISMO

Si la llamada “ley de extinción de do-

Fecha <b>24.03.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

minio va a ser la vía mediante la cual se instituya el autoritarismo en nuestro país, con grave riesgo para las garantías individuales, tal como lo ha dicho acertadamente el senador Manlio Fabio Beltrones, lo mejor es que se deseche tal iniciativa. En México no

queremos autoritarismo y mucho menos legalizar el despojo del patrimonio familiar de los mexicanos. Por eso, lo mejor es que se arroje al cesto de la basura tan peligrosa propuesta, afirma Juan Miguel Hernández.